



**100 Orgelpfeifen** aus dem Werkschulheim Felbertal suchen Paten, denn die Finanzierung der neuen Orgel in St. Paul ist eine große Herausforderung für die Salzburger Stadtpfarre. Rund 400.000 Euro werden großteils durch Spenden aufgebracht. Die Schüler im Werkschulheim haben kleine Orgelpfeifen angefertigt, die jetzt als Bausteine zu 300, 500 oder 1.000 Euro „Orgel-Paten“ suchen. Pfarrer Peter Hausberger (r.) und LAbg. Gerlinde Rogatsch (l.) vom Orgelkomitee bedankten sich bei Direktor Winfried Kogelnik (4.v.r.). Die Pfeifen sind in der Pfarre erhältlich: 0662/824916; pfarre@stpaul.at.

